

Ein illustrer Ersatzzug auf der AlbulaLinie

Die Interregiozüge der Rhätischen Bahn (RhB) auf der AlbulaStrecke von Chur nach St. Moritz werden normalerweise als Alvra-Gliederzüge mit Ge 4/4 III oder Allegra geführt. Am 18. Dezember 2020 wurde der IR 1140 mit einer illustren Reservekomposition geführt, hier bei Felsberg kurz vor seinem Fahrziel Chur.



Foto: Tibert Keller

Neizeug im ruhigen Traversertal

Der ICN-Neizeug RABDe 500 031 «Louis Favre» machte am 4. Januar 2021, gezogen von der Re 420 125, einen Abstecher in das beschauliche Traversertal. Gerüchten zufolge habe das Industriewerk Verdon zu wenig Platz für Umbauten, sodass dies bei TransN in Fleurier geschehe.



Foto: Peter Pfeiffer

Cargoloks mit neuem Design vor den ROLA

Seit dem Fahrplanwechsel werden die ROLA neu mit Loks der Baureihe 186 oder Re 486 von BLS Cargo gezogen. Aus diesem Grund erhielten die Akiem-Loks, die an SBB CI vermietet sind (Halter: BLS Cargo) eine neue Beklebung, wie hier die 186 906 am 13. Dezember 2020 bei Efringen.



Foto: Peter Schopp